

## Definidas las liberaciones del nuevo equipo de Gobierno

El alcalde y tres concejales estarán liberados a tiempo completo y otros dos ediles a tiempo parcial

### ELPERIÓDICO

La portavoz del equipo de Gobierno municipal, Beatriz Labián, adelantó la propuesta de liberaciones que su grupo aprobó en el Pleno de organización celebrado el pasado martes 30 de junio. Plantea la liberación a tiempo completo del alcalde y tres concejales, y a tiempo parcial de otros dos, con un ahorro del 15% respecto al anterior gobierno municipal, lo que se traduce en 124.000 euros en toda la legislatura, según los datos aportados por la portavoz socialista. Este ahorro podría ser de hasta el 30%, si Julián Nieva es liberado como diputado provincial, con lo que renunciaría a su sueldo como alcalde.

Esta propuesta del Grupo Socialista fue expuesta al resto de grupos. En su presentación a los medios, Beatriz Labián dijo que la mayoría de los grupos la había considerado razonable. "Haremos más y costaremos menos", añadió la portavoz socialista, que además de desatacar que el equipo de Gobierno será más barato que el anterior, al contar con mayor presencia de concejales en el Ayunta-

miento "se refuerza la capacidad de atención a los ciudadanos".

La propuesta contempla que el alcalde tenga un sueldo anual de 42.000 euros, un 10% menos que el anterior. Al no contar con jefe de gabinete de alcaldía, los gastos de alcaldía se reducen en total un 45%. Ante la posibilidad de que Julián Nieva sea liberado como diputado del equipo de gobierno de la Diputación Provincial, Beatriz Labián anunció que renunciaría a su sueldo como alcalde, con lo que el ahorro municipal respecto al anterior equipo de gobierno sería superior al 30%.

Según la portavoz, esta condición de diputado provincial de Julián Nieva, "para la que es requisito ser alcalde o concejal", es una oportunidad "para defender y proyectar los intereses de Manzanares". En todo caso aseguró que el alcalde no cobrará dos sueldos.

Además, la propuesta que fue al Pleno incluye tres liberaciones completas con una retribución de 36.000 euros anuales cada una. Las concejalas que se liberarán son Isabel Díaz-Benito, pri-



Beatriz Labián en rueda de prensa.

mera teniente de alcalde y concejala de Proximidad, Obras, Servicios, Urbanismo, Medio Ambiente y Agricultura; Gemma de la Fuente, concejala de Turismo, Personal, Empleo y Desarrollo Empresarial; y Beatriz Labián, concejala Portavoz y de Coordinación General, Servicios Sociales, Políticas de Igualdad, Medios de Comunicación y Participación Ciudadana.

El equipo de Gobierno tendrá dos concejales con liberación parcial, a razón de

22.000 euros al año. Se trata de Esther Nieto-Márquez, concejala de Deportes, Juventud y Festejos; y de Silvia Cebrián, concejala de Cultura y Asociaciones.

Se quedan sin liberación los concejales, Juan López de Pablo y Pablo Camacho, que serán los únicos del equipo de Gobierno municipal que percibirán las dietas estipuladas por asistencia a comisiones y plenos, cuyo importe global respecto al anterior gobierno se reducirá casi a la mitad.

## La Mancha y Manchuela se imponen en el 45º Concurso de Vinos de Fercam

### ELPERIÓDICO

Los vinos de las Denominaciones de Origen La Mancha y Manchuela se repartieron las cinco medallas de oro del 45º Concurso Regional de Calidad de Vinos celebrado con motivo de la Feria Nacional del Campo 2015, inaugurada el 1 de julio en Manzanares. Antares, de la cooperativa de la Estrella, de El Herrumblar (Cuenca) ganó los oros en vinos blancos y tintos de crianza. El oro en tintos jóvenes fue para Viña San Juan, de Bodegas Félix Solís; en rosados para Señorío de Guadianeja, de Vinícola de Castilla de Manzanares; y en tintos de reserva para Yuntero, de la cooperativa Jesús del Perdón, de Manzanares.

El fallo del jurado se hizo público en la jornada inaugural de Fercam que celebra su 55ª edición hasta el próximo domingo en Manzanares.

En la categoría de vinos tintos de reserva, Tomillar Tempranillo Cabernet Sauvignon, de la cooperativa Virgen de las Viñas, de Tomelloso, se alzó con la medalla de plata. El bronce fue para Raíces Syrah, de Fernando Castro.



**Antiguas y en excelente estado.** Unas setenta motos con más de 25 años de antigüedad participaron el domingo 21 de junio en Manzanares en la XXI Concentración Nacional que organizó la Asociación de Motos de Otra Época (AMOE) con la colaboración del Ayuntamiento. Tras una ruta por Villanueva de los Infantes, los participantes llegados desde varias provincias exhibieron sus motocicletas en la plaza de la Constitución, donde fueron recibidos por el alcalde, Julián Nieva, y por la concejala de Festejos, Esther Nieto-Márquez. Las motos mostraron un gran estado de conservación, fruto de los cuidados y mimos que tienen por parte de sus propietarios, encargados de su restauración y mantenimiento en la mayoría de los casos. La concentración comenzó en el Parador de Turismo y tras el desayuno se realizó la ruta hasta el Santuario de Nuestra Señora de la Antigua, en Villanueva de los Infantes, ciudad que también visitaron los participantes. Tras los moteros se desplazó un autobús con los acompañantes que pudieron disfrutar también de esta peculiar excursión.



**Martín-Gaitero seguirá como portavoz del PP.** El secretario local del PP, Manuel Martín-Gaitero, continuará como portavoz del grupo municipal popular en la nueva legislatura. Este fue uno de los principales acuerdos adoptados por los ediles del PP en una reunión celebrada el pasado 19 de junio en la que se perfilan las líneas de actuación del grupo municipal.